



Liebe BIMARE Strande e.V. Mitglieder,

Le Rayol, den 10. Oktober 2021



bei allerbestem Sommerwetter fand am 27. August das diesjährige **Strander Promenadenfest** statt. Von der Eröffnung durch unseren Bürgermeister Dr. Holger Klink um 15:00 Uhr bis fast um Mitternacht tummelten sich zahllose Strander und Ihre Gäste auf der Promenade. BIMARE Strande e.V. war mit einem vielfältigen Angebot mitten im Geschehen präsent. Während Oliver Boehm, unser diesjähriger Gast aus Rayol-

Canadel, geduldig die vielen Fragen zur Partnergemeinde und deren Umgebung beantwortete, standen viele aktive Mitglieder umschichtig am Stand bereit, um Fragen zum Verein zu beantworten und Getränke auszuschenken oder Essen auszugeben. Es wurden ca 150 Crêpes gebacken und ebenso verkauft, wie die 9 l Fischsuppe mit Croutons und Käse – nicht zu vergessen die 90 l Roséwein aus der Provence, die den Strander Besuchern offensichtlich besonders geschmeckt haben. Das Ergebnis kann sich sehen lassen – nach Abzug der Unkosten blieben uns ca. 1.700 € Gewinn übrig, der vor allem für den kommenden Jugendaustausch im Jahr 2023 Verwendung finden wird. Außerdem konnten wir durch unsere Präsenz auch wieder einige neue Mitglieder gewinnen, auch wenn nicht alle Anträge, die wir vor Ort verteilen konnten, ausgefüllt zu uns zurückkamen. Ein herzlicher Dank an alle, die geholfen haben den Stand auf- und wieder abzubauen, die verkauft, Geld gezahlt, Informationen gegeben, Wein geschleppt, Crêpes gebacken, Croutons bestrichen und Suppe verteilt haben, oder auf andere Weise dazu beigetragen haben, dass das Promenadenfest auch für BIMARE Strande ein so schöner Erfolg wurde.



BIMARE Strande e.V.



Während es inzwischen in Strande schon sehr herbstlich ist, findet man am Golfe de Saint-Tropez – in unserer Partnergemeinde in Südfrankreich - noch überwiegend herrliches Spätsommerwetter vor. Die meisten Touristen sind abgereist, die Wassertemperatur des Mittelmeeres liegt aktuell noch bei 21 Grad, also ideal für uns Norddeutsche, während es den meisten Franzosen schon viel zu kühl ist. Während



einzelne Besucher schon Anfang September in Rayol-Canadel vorbei schauten, war eine kleine Gruppe



aus Strande auch in diesem Jahr wieder zu Gast, als unser Partnerverein RAYOL-EUROPE am 4. Oktober wieder eine exklusive Regattabegleitfahrt anlässlich der **Voiles de Saint-Tropez** organisiert hatte. Bei strahlendem Sonnenschein konnten die Gäste vom gecharterten Katamaran aus die teilweise über 100 Fuß großen Rennyachten aus nächster Nähe beobachten. Bei überwiegend flauen Winden fehlten die spektakulären Manöver, aber direkt an der Wendemarke ging es manches Mal sehr eng zu und der guten Stimmung an Bord tat das keinen Abbruch. Zum

Vormerken für alle Interessierten – im kommenden Jahr ist wieder eine solche Begleitfahrt geplant, diesmal in der ersten Woche der Voile de Saint-Tropez, wenn die klassischen Yachten segeln, vermutlich am 26./27. oder 28. September 2023.



Am Sonntag, den 2. Oktober wurden die Strander Gäste von Irene Allanson, der Präsidentin von RAYOL-EUROPE und dem Bürgermeister Jean Plénat begrüßt. Dieses Mal waren alle zu Gast bei Paula und Eugen Lacey, die vor 2 Jahren auch zu Gast beim Strander Adventsfenster waren. André del Monte aus dem Maurin des Maures hatte viele kleine Köstlichkeiten bereitgestellt, sodass das Abendessen einmal mehr im

Anschluss ausfallen konnte.



Jetzt blicken wir nach vorne auf die kommenden Veranstaltungen in Strande:

Am **7. November** werden wir **ab 18:00 Uhr unsere Jahres Mitgliederversammlung** abhalten und hoffen auf zahlreiches Erscheinen im KYC in Strande bei Julia Labs. Die offizielle Einladung erfolgt noch rechtzeitig in den nächsten Tagen. Unter anderem stehen die Neuwahlen für die Vorstandsposten „Jugendarbeit“ und „Organisation“ an. Sowohl Cordula als auch Heike stellen sich wieder zur Wahl, aber vor allem Cordula würde sich sehr freuen, wenn sie noch Unterstützung bekäme. Da im Jahr 2023 die Organisation eines Jugendaustausches bei uns in Strande mit jungen Gästen aus Rayol-Canadel ansteht, könnte man sich gut vorstellen, das Amt auf 2 Schultern zu verteilen. Im Anschluss an die Versammlung, gibt es die Möglichkeit zum gemeinsamen Grünkohlessen. Hierzu benötigen wir jetzt schnell eure Anmeldungen. **Bitte gebt uns unter INFO@BIMARE-Strande.de Bescheid, wenn ihr beim Grünkohlessen dabei sein werdet.**

Zum alljährlichen **Strander Adventsfenster laden Gäste aus Rayol-Canadel am 9. Dezember 2022** wieder alle Strander und ihre Gäste zu Roséwein, Fischsuppe, Pasteten und anderen südfranzösischen Köstlichkeiten ein. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen und schöne gemeinsame Stunden in vorweihnachtlicher Adventsstimmung. Gemeinsam mit den französischen Gästen planen wir am Samstag den 8.12. einen schönen Ausflug und wollen abends irgendwo gemeinsam vorweihnachtlich essen gehen. Ideen hierzu sind sehr willkommen und wer dabei sein mag, sollte sich auch diesen Termin schon mal reservieren, Details dazu kommen noch rechtzeitig.

Wie sich vielleicht herumgesprochen hat, planen wir eine gemeinsame **Reise mit den Franzosen nach Berlin im Jahr 2023 und 2024 nach Paris**. Das Programm für eine hochinteressante 4-tägige Gruppenreise nach Berlin steht und wir haben den Antrag für entsprechende Fördergelder beim Deutsch-Französischen Bürgerfond gestellt. Leider gestaltet sich die Genehmigung Gelder etwas holprig, weswegen der ursprünglich für Januar anvisierte Termin nicht umsetzbar ist. Wir bleiben aber am Ball und versuchen das Ganze jetzt entweder für Mitte April (nach Ostern) oder aber eher noch Mitte / Ende Oktober zu verwirklichen. Natürlich werden der Termin und die Anmeldemodalitäten dann rechtzeitig bekannt gegeben.

Am **22. Januar 2023** jährt sich die Unterzeichnung des Elysee-Vertrags mit Frankreich zum 60ten Mal. Aus Anlass dieses besonderen deutsch-französischen Tages planen wir in Strande eine Veranstaltung, sei es wieder ein gemeinsamer Lauf oder noch weitere Aktivitäten – Details dazu werden Heike Krämer und Cordula Klink anlässlich unserer Mitgliederversammlung Anfang November bekannt geben.

BIMARE Strände e.V.



Der **Jugendaustausch mit Rayol-Canadel**, der kommenden Jahr in Strände stattfinden wird, ist geplant für die erste Woche der schleswig-holsteinischen Sommerferien. Hierfür suchen wir Gastfamilien, die gerne ein französisches Kind zwischen ca 13 und 17 Jahren aufnehmen würden. Hierfür könnt ihr euch schon jetzt bei Cordula Klink oder unter INFO@BIMARE-Strände.de melden.

Eine Information möchte ich noch teilen – unser Kassenwart Wolfgang Schipper musste Anfang des Jahres unsere Steuererklärung als gemeinnütziger Verein abgeben. Wir sind danach für weitere 3 Jahre **als gemeinnützig anerkannt**, sodass die Mitgliedsbeiträge und natürlich Sach- und Geldspenden an den Verein in voller Höhe steuerlich absetzbar sind.

Ich freue mich sehr auf die kommenden Veranstaltungen und hoffe auf viele interessierte Teilnehmer und darauf, möglichst Viele dort wieder persönlich treffen zu können.

Herzliche Grüße

Christine Paustian

1. Vorsitzende